

# Shuttlebus zur Schule



**Sparkasse, Volksbank** und Heimatverein sponsern den geleaste Shuttlebus, der Kinder aus Haffen, Mehr und Mehrhoog zur **Bislicher** Schule bringt. RP-FOTO: MALZ

**WESEL** (kwn) Der nagelneue Shuttlebus des Bislicher Grundschul-Fördervereins ist zwar schon seit vergangener Woche im Dauereinsatz (RP berichtete). Doch erst gestern wurde der geleaste Ford Transit offiziell seiner Bestimmung übergeben. Den Termin auf dem Grundschul-Hof nutzte Ludger Mai vom Fördervereins-Vorstand, um sich bei den Sponsoren Verbands-Sparkasse, Volksbank Rhein-Lippe und Heimatverein herzlich für die finanzielle Unterstützung zu bedan-

ken. Lobend erwähnte er auch die 13 Rentner, die den Bus ehrenamtlich steuern, damit acht Erstklässler und zwei Kinder der dritten Klasse aus Haffen, Mehr und Mehrhoog täglich die schicke Grundschule am Deich besuchen können.

Aus Sorge, dass die Schule wegen zu weniger Kinder geschlossen werden könnte, hatte der Förderverein 2010 in Nachbargemeinden erfolgreich die Werbetrommel gerührt, so dass heute 21 und nicht nur 13 Erstklässler unterrichtet werden.